



Pièces	3 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	3667688
Prix	Prix NC

Nice

Appartement à vendre (06000)

Exclusivité. Très beau 2 pièces qui sera transformé en 3 pièces refait à neuf avec de belles prestations et climatisation. Traversant et dans une agréable résidence de standing à deux pas des plages, près du port, dans un quartier très recherché, au sein d'un des plus beaux sites de Nice, face à la mer. Depuis votre terrasse, le panorama s'étend jusqu'au Cap d'Antibes, aux îles de Lérins et aux contreforts de l'Estérel. L'appartement est niché près d'une pelouse, en retrait de la rue. Exposé est-ouest, traversant, il est situé en étage élevé. Le salon ouvre sur une terrasse dominant le port et ...

Exclusivity. Very beautiful 2 room apartment which will be transformed into a 3 room apartment renovated with great amenities and air conditioning. Crossing and in a pleasant luxury residence a stone's throw from the beaches, near the port, in a very sought-after area, in one of the most beautiful sites in Nice, facing the sea. From your terrace, the panorama extends to the Cap d'Antibes, the Lérins Islands and the foothills of the Estérel. The apartment is nestled near a lawn, set back from the street. Facing east-west, crossing, it is located on a high floor. The living room opens onto a ...

AGENCE BENEDETTI

- 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr